

INJUSTICIA CON PACIENTE DE ORTOPEDIA

ESPERO DOS AÑOS Y VA PARA EL

TERCERO

alejandra.herrera@lateja.co.cr

... un almana- que le sirvió a doña Lorena Calderón para recordarle que el miércoles 20 de julio, a las 7 de la mañana, tenía que ir a ortopedia en el hospital de Alajuela.

Ella pidió la cita en setiembre del 2009 por un problema en su espalda que le impide hacer grandes esfuerzos y estar mucho tiempo de pie. Aunque doña Lorena sabía que los hospitales y clínicas están de paradas desde el martes, llena de fe acudió a la cita porque tal vez se les ablandaba el corazón.

Pero que va, nada que ver. De una vez llegando y una secretaria muy eficiente le tomó el nombre y le pasó la cita para el viernes, pero no para hoy, sino para el 14 de setiembre del 2012, es decir dentro de un año y dos meses, cuando la pobre asegurada posiblemente ya no tendrá espalda.

“Me dijeron que el doctor (Carlos Zamora) con el que me tocaba la cita no estaba y que el único campo que quedaba es para dentro de un año. Por más que pedí que me la dejara antes me dijo que no se podía y uno no puede hacer nada”, dijo con gran desilusión esta vecina de Alajuela quien se dedica a su casa y cuidar a una nietita.

Ella puede ir a la Caja gracias a que su hija mayor la tiene asegura-

da, pero el bolsillo no da para pagar una cita privada con un fisioterapeuta.

Ella esperaba que le dieran tratamiento para acomodar su columna y unas plantillas que le sirvan para disminuirle el dolor al caminar.

Mala suerte. En el hospital de Alajuela hasta ayer la única especialidad que estaba en paro era ortopedia, según el director Francisco Pérez, quien ayer se enteró que hoy se unirán otras especialidades.

Agregó que el mayor problema que existe es que las citas en ortopedia son a más largo plazo por la gran demanda.

“Vemos los pacientes que ya no cubre el INS por accidentes de tránsito o laborales y los nuestros que son por padecimientos y eso hace que las listas sean extensas”, explicó el director.

Pérez reconoció que es una injusticia para las personas que han esperado tanto.



Doña Lorena tendrá que esperar un año más para cita. FRANCISCO BARRANTES

